

Kreuzbund Kongress vom 11.-12.06.2016

Die Kreuzbund Diözesanverbände Mainz und Limburg nahmen mit einer Reisegruppe von 50 Personen am Bundeskongress des Kreuzbundes in Hamm teil.

Auch vom Stadtverband Bingen entschlossen sich 7 Weggefährtinnen und Weggefährten zur Mitfahrt.

Näheres zum Bundeskongress auch auf der Homepage des [Kreuzbund Diözesanverbandes Mainz e.V.](#)

Mit Andrea und Karl-Heinz Thimm sowie Hartmut Zielke waren gleich drei Binger Gruppenmitglieder beim Bundeskongress vom Bundesvorstand zur Leitung einer Kleingruppe eingesetzt. Erneut ein Beleg der guten Arbeit im Kreuzbund Stadtverband Bingen.



Text: Hartmut Zielke, Bingen